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Selbstvorstellung

Über mich

Ich bin Stephanie und möchte mich für einen der FLINTA*-Plätze im Vorstand bewerben. Seit Oktober 2020

bin ich Mitglied bei den Grünen. Parteipolitisch aktiv geworden bin ich in diesem Jahr anlässlich des
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Wahlkampfs. Aktuell arbeite ich in den AGs Klima & Demokratie mit.

Warum ich mich jetzt engagiere? Ich habe vor 10 Jahren die digitale Engagementplattform vostel.de

mitgegründet und bis 2024 als Geschäftsführerin geleitet. Mit Abgabe meiner Position im letzten Jahr habe

ich mir Kapazitäten geschaffen, um auch parteipolitisch aktiv zu werden.

Aktuell arbeite ich als Unternehmensberaterin für IT für ein großes Infrastrukturprojekt der Energiewende.

Privat verbringe ich am liebsten Zeit draußen, beim Wandern, Diskutieren, Zaubern, Lesen und Quizzen.

Welche Themen sind mir wichtig?

Ursprünglich komme ich aus Plauen in Sachsen und bin daher schon früh mit dem Thema Rechtsruck und

dem Aufstieg rechter Parteien (III. Weg, Freie Sachsen, AfD) konfrontiert gewesen. Die aktuelle

gesellschaftliche Entwicklung in Kombination mit einer meiner Meinung nach zu großen schweigenden

Masse macht mir Sorgen.

Die politischen Antworten auf die Klimakatastrophe reichen bei weitem nicht aus. Ich wünsche mir eine

ehrliche, mutige Politik, die soziale Ausgleiche schafft, anstatt Belastungen ungleich zu verteilen.

Als ehemalige Sozialunternehmerin habe ich mich (zwangsweise) mit den Themen Wirtschafts- und

Steuerpolitik beschäftigt und mit der Frage, wie Unternehmen ohne Fokus auf Gewinnmaximierung

funktionieren können und wie der Staat diese Geschäftsmodelle fördern kann. Ich bin der Meinung, dass

aktuell noch zu viele Akteur*innen einen zu kleinen Teil beitragen und unterstütze Vorhaben zu Reichen-

bzw. Vermögenssteuer und eine Anpassung der Besteuerung von Unternehmen.

Außerdem beschäftige ich mich viel mit den Themen (intersektionaler)Feminismus und Migration und

lerne hier immer neu dazu.

Was möchte ich in die Vorstandsarbeit einbringen?

Während meiner Geschäftsführungstätigkeit war ich vor allem für Finanzen & IT zuständig und kann mir gut

vorstellen, mich dafür im Vorstand verantwortlich zu zeigen. Ich mache gern auch Vorschläge zur

Optimierung unserer digitalen Zusammenarbeit und bringe Ideen mit, wie wir uns alle die Arbeit noch leichter

machen und uns noch mehr auf Inhalte konzentrieren können.

Ich bringe 10 Jahre Erfahrung im Aktivieren und Managen von Ehrenamtlichen mit und würde gern an der

(noch) besseren Einbindung von Neumitgliedern arbeiten, den Austausch stärken und die Mitarbeit in den

AGs erhöhen.

Um die politische Wirksamkeit unserer ehrenamtlichen Strukturen erlebbar zu machen, finde ich eine enge

Zusammenarbeit mit unseren Vertreter*innen in der Bezirkspolitik wichtig. Thematisch verordne ich mich hier
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vor allem in den Themenbereichen Umwelt- & Naturschutz, Mobilität & (grüne!) Energie und (grüne!)

Wirtschaftsförderung.

Ich habe richtig Lust, meine Erfahrungen aus dem sozialen Unternehmertum und ehrenamtlichen Arbeit in die

Parteistrukturen einzubringen und freue mich über eure Stimme ?
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